

Message du Prélat (21 avril 2025)

Dans ce message, Mgr Fernando Ocáriz informe des changements apportés au Congrès général, afin de s'unir au deuil et aux funérailles du pape François.

21/04/2025

Partagé entre la douleur pour le décès de notre cher Pape François et la reconnaissance envers Dieu pour son généreux témoignage, je vous communique une nouvelle de dernière minute.

Vous savez que le X^e congrès général ordinaire de l'Œuvre devait se tenir pendant ces deux semaines, jusqu'au 5 mai.

Après avoir pris l'avis du Conseil central et du Conseil général et étant donné que la majorité des congressistes est déjà arrivée à Rome -vu l'imminence de l'ouverture du congrès-, il a été décidé que le congrès soit réduit au minimum indispensable : le renouvellement des charges du Conseil général et du Conseil central, qui doivent être nommées ou renouvelées tous les huit ans.

Nous profiterons des jours qui viennent pour nous unir, en communion avec toute l'Église, au deuil pour le Saint-Père et à ses obsèques. Toutes les régions de l'Opus Dei seront d'une certaine manière présentes dans la Ville

Éternelle à travers vos sœurs et vos frères congressistes.

Les autres sujets qui devaient être traités lors de ce congrès et dont je vous parlais dans mon message du 8 avril, seront étudiés plus tard, car dans l'immédiat nous vivons un moment de deuil, de prière et d'unité avec toute l'Église.

Comme je vous le disais dans mon message précédent, tournons-nous vers Sainte Marie, Mère de l'Espérance, pour qu'en ce temps de siège vacant, elle soit pour tous dans l'Église notre consolation et notre guide.

Rome, le 21 avril 2025

prelat-21-avril-2025-deces-pape-
francois-congres-general/ (23/02/2026)